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REGIONE ABRUZZO SOTTO ACCUSA

L'allarme dei medici di
famiglia: «La sanità

territoriale è allo sbando»
La Fimmg: niente accordo integrativo da 20 anni, situazione insostenibile

Maurizio Scelli
nuovo direttore
dell'Agenzia di
Protezione civile
Tommaso Cotellessa
L'avvocato sulmonese Maurizio Scelli, già
presidente dell'Unitalsi, già commissario
della Croce Rossa Italiana ed ex deputato
del Popolo della Libertà nella sedicesima
Legislatura, è il nuovo direttore
dell'Agenzia regionale di Protezione
Civile. Il presidente della Regione
Abruzzo, Marco Marsilio, ha firmato ieri
mattina la proposta di conferimento. «Si
tratta di una scelta di alto profilo in
considerazione dell'esperienza nazionale
e internazionale che l'avvocato Scelli ha
ricoperto nel corso della sua carriera,
con particolare riguardo alla gestione di
attività connesse a eventi emergenziali di
rilevanza nazionale e internazionale», ha
dichiarato Marsilio. «Nel corso della sua
esperienza ai vertici della Croce Rossa
Italiana - ha dichiarato ancora il
presidente della Regione - è stato in
prima linea nelle operazioni di soccorso
per il terremoto in Molise, il maremoto
nell'Oceano Indiano in Sri Lanka e in
diversi interventi in Iraq. Da ultimo, non
possiamo dimenticare l'importante ruolo
di dialogo e mediazione che ha avuto nel
2004 per liberare cittadini italiani che
erano stati sequestrati in Iraq, e
recuperare le salme di altri connazionali
rapiti e uccisi. Ritengo che la figura
dell'avvocato Scelli - ha concluso
Marsilio - sia la migliore per sostituire ai
vertici dell'Agenzia regionale di
Protezione Civile Mauro Casinghini, che
ha fatto nascere e crescere l'Agenzia con
risultati importanti per l'intera regione.»
Da ieri sono state attivate le diverse
procedure amministrative per il
perfezionamento del contratto e la firma
di accettazione dell'incarico. Esattamente
tre mesi fa, ovvero il 28 febbraio 2023, la
Regione aveva pubblicato l'avviso di
selezione l'avviso di selezione per la
ricerca di un direttore che sostituisse
Mauro Casinghini. Un avviso dalla durata
brevissima, in quanto la scadenza per la
presentazione delle domande era stata
fissata al 9 marzo. Lo stipendio di un
direttore di agenzia viene parificato a
quello dei direttori di dipartimento, che
in alcuni casi si aggira intorno ai 150 mila
euro lordi l'anno. Parole di encomio
anche dal deputato Guerino Testa, il
quale nel formulare gli auguri a Scelli
per il nuovo incarico ha dichiarato «La
Protezione Civile regionale avrà al suo
vertice ancora una figura di grande
competenza e autorevolezza, pronta a
garantire interventi tempestivi ed
e�caci per la sicurezza dei cittadini».
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Mariachiara Di Fiore segue a pagina 2

«Condizioni di lavoro non più sostenibili,
che erodono la qualità dell’assistenza
territoriale e rappresentano un
potenziale danno per la salute dei
cittadini». È quanto sostiene il direttivo
regionale della Federazione italiana dei
medici di medicina generale (Fimmg), che
guarda con grande preoccupazione alla
situazione di bilancio della sanità
abruzzese. Un bilancio che - per quanto

riguarda la medicina di base e i medici di
famiglia - rischia di avviarsi verso il
collasso. Il direttivo punta inoltre il dito
contro la Regione Abruzzo, denunciando
l’indi�erenza con cui a�ronta i temi
collegati all’erogazione dei servizi
essenziali. «Una seria ipoteca sul futuro
della medicina generale sul territorio»,
sottolinea il segretario Mauro Petrucci.

Il Consiglio di Stato conferma lo stop ai bus
sulla strada parco. L'opposizione contro Masci

La minoranza: «Basta azzardi sulla sicurezza dei cittadini» (V. Chiavaroli a pag. 6)

Serena Suriani segue a pagina 10

Teramo, parcheggi ai residenti: passa il
documento della maggioranza
Il consiglio comunale straordinario
dedicato alle prospettive del centro
storico della città, con particolare
attenzione alle esigenze dei
commercianti, si è prolungato fino al
tardo pomeriggio. Sul tavolo, tre
documenti contenenti le proposte: a
firma dei consiglieri di maggioranza,
quella dei consiglieri di opposizione del
centrodestra e quella di Azione. La
minoranza ha criticato aspramente le
proposte della maggioranza e non ha
inteso dare voto favorevole. Alla fine del
Consiglio comunale, terminato alle 18:30,

è stato approvato, grazie ai voti della
maggioranza, il documento presentato
dagli stessi. Del resto, la maggioranza
sostiene il proprio documento, sebbene
alcuni punti presentati dall'opposizione e
da Azione siano stati accolti da alcuni
membri della maggioranza, come, ad
esempio, il consigliere Luca Malavolta di
“Insieme Possiamo”. La sessione
pomeridiana si è concentrata sulla
questione “parcheggi dei residenti”. Un
nodo di�cile da sciogliere e che ha
lasciato dubbi anche nella maggioranza.

TERAMO
Castrogno, detenuti
picchiano due
sottufficiali nell'ufficio
di sorveglianza
Luigi Di Fonzo

Ennesima aggressione ai danni
degli agenti di polizia penitenziaria
da parte di detenuti esasperati. A
denunciare l'episodio di violenza è
il sindacato dell'Uspp Abruzzo
della Polizia Penitenziaria, che ha
segnalato l'aggressione avvenuta
nei giorni scorsi nel carcere
"Castrogno" di Teramo, quando
due sottu�ciali sono stati
sequestrati e aggrediti da tre
detenuti nell'u�cio di sorveglianza
del carcere. «I tre detenuti di
nazionalità italiana, usciti dalla
propria sezione con la scusa di
andare in infermeria, si sono recati
davanti all'u�cio dei sottu�ciali.
Due sono entrati, il terzo è rimasto
fuori chiudendo la porta con
l'intento di non fare entrare
nessuno». I due detenuti entrati,
dopo aver insultato i sottu�ciali -
si legge nella nota dell'Uspp
Abruzzo - un sottu�ciale è stato
colpito al volto e ha avuto,
all'ospedale di Teramo, dieci giorni
di prognosi, l'altro cinque giorni.
«Entrambi non hanno presentato
le certificazioni e sono rientrati
immediatamente in servizio, per
non gravare ulteriormente sulla
carenza di personale».
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CHIETI
Rendiconto 2024,
Ferrara: «Positivi i
conti del Comune»
Virginia Chiavaroli

Sono tutti positivi i numeri e gli
indici del Rendiconto 2024 ed è
positivo per il Comune anche
l’esito di un contenzioso annoso
con Formula Ambiente, ereditato
dall’Amministrazione Ferrara e
risoltosi con una sentenza di due
giorni fa del Tribunale civile di
Chieti. Stamane, in conferenza
stampa, il sindaco Diego Ferrara,
con l’assessora al Bilancio Tiziana
Della Penna, gli assessori
Zappalorto, Giannini, Giammarino,
Rispoli, Di Gregorio, Pantalone e
Stella, hanno fatto il punto sulla
situazione economicofinanziaria
attuale del Comune di Chieti,
ringraziando l’intera struttura
comunale, nonché i consiglieri
comunali che, con il proprio
lavoro, hanno contribuito
all’azione di risanamento dei conti
intrapresa dall’amministrazione e
attualmente in corso.
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